

Campus Monterrey: donde las culturas se encuentran



Con **alumnos de intercambio provenientes de 56 países de los cinco continentes**, el Tec campus Monterrey es un ejemplo de diversidad y multiculturalidad para festejar durante el mes de **octubre**.

El Tec es una institución de prestigio internacional que cada semestre recibe a jóvenes de diferentes continentes, quienes se adentran en la **cultura mexicana** y **enriquecen sus aprendizajes**.

Actualmente son 684 estudiantes provenientes de América Latina, 341 de Europa, 71 de Asia, 53 de Norteamérica, 3 de África y 2 de Oceanía, quienes hacen del **campus Monterrey un espacio de cultura diversa e internacional**.

Tec-internacionalización width="1920" loading="lazy">

En las distintas latitudes, **el Tec se mantiene en el mapa de interés** para alumnos internacionales que buscan vivir un intercambio, indicó José Sandoval, del área de programas internacionales.

Esto gracias a **tres elementos** base para que más estudiantes internacionales vengan de intercambio al campus Monterrey, detalló:

- Una buena relación con universidades de todo el mundo.
- Recomendaciones de alumnos internacionales que visitan el campus Monterrey.

- Los propios alumnos del Tec que estudian en otros países.

Entre los **beneficios** que ofrece el Tec para sus alumnos extranjeros están los cursos en inglés, de manera que no hablar español no es un impedimento para poder estudiar en Monterrey.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

Además, la opción de tomar cursos sin importar la carrera, así los estudiantes pueden tener un semestre distinto y experimentar otras áreas de conocimiento, asegurándose de que los cursos que tomen aquí puedan ser revalidados en su universidad en casa, dijo.

Por otra parte, las ventajas de un intercambio son múltiples, pero uno de ellos es el de tener un **campus global**, agregó.

“Para todos los alumnos que por alguna razón no pueden salir al extranjero, no pueden salir al mundo, el mundo viene aquí”, aseguró Sandoval.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="1920" loading="lazy">

El hogar lejos de casa

Conocer los programas que ofrece el Tec, así como la **cultura** latinoamericana, son algunas de las razones por las que Brandon Millington, Nathanzio Mika (Naty), Yoochang Sung, Maja Jensen, Unai Etxenausia y Nerea Yurrebaso **seleccionaron al campus Monterrey como su destino de intercambio en este semestre.**

La **curiosidad**, el **interés por México** y el **deseo de practicar el español** son otros de los motivos por los que los estudiantes originarios de Dinamarca, Estados Unidos, Corea del Sur, Bélgica y País Vasco prefirieron al Tec de entre miles de universidades en el mundo.

De acuerdo a los alumnos, **la comida y las personas son las diferencias más notorias entre México y su país natal.**

Para **Unai Etxenausia**, era lógico venir a Monterrey, pues comentó que en su universidad le hablaron sobre el prestigio del Tec y quería aprovechar su intercambio para conocer Latinoamérica, región que siempre quiso visitar.

“México me interesa mucho, mi padre estuvo aquí 12 años y me habló muy bien de México, de su gente, de su cultura”, señaló el estudiante de periodismo, quien disfruta comer carne asada y experimentar el ritmo de vida más rápido que el de su hogar, el País Vasco.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

Maja Jensen, estudiante de Dinamarca, comentó que los mexicanos son más platicadores, abiertos y acogedores con las visitas, ya que en su país, usualmente son más cerrados.

“La gente es más abierta aquí, son más acogedores, hablan más, la gente te dice 'hola' aunque no los conozcas, creo que es lindo que la gente sea más abierta”, comentó la alumna de lenguaje y cultura empresarial.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

Yoochang Sung, estudiante de Corea del Sur, disfruta las clases en el Tec, la apertura de sus maestros y la manera de enseñar en el campus Monterrey.

“El sistema educativo es más avanzado, más abierto. En Corea no podía pensar en mis ideas, solo debía encontrar las respuestas correctas. En cambio aquí, los maestros son abiertos y no se trata únicamente de respuestas correctas o incorrectas. Son más “¿qué piensas tú de esto?”, “¿cuál dirías tú que es la respuesta?”” aseguró el alumno.

Además, el estudiante de marketing deportivo mencionó que descubrió al Tec por medio de su universidad, el contacto que esta tiene con campus Monterrey y las recomendaciones de sus amigos que estudiaron aquí.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

Por su parte, **Nathanzio (Naty) Mika**, estudiante de Bélgica, confesó que nunca había visto un programa similar al de la Semana i del Tec y no quiso perder la oportunidad de experimentarlo.

Además, señaló que el estar en México es como su regreso a casa, a pesar de estar 8 mil 801 kilómetros lejos de su país natal.

“Yo nací en África, soy del Congo (y) he vivido en Bélgica por 10 años”, compartió la alumna de Negocios.

“La comida de Mexico me recuerda a la comida del Congo, la temperatura, la gente es literalmente igual, entonces siento como si no hubiera estado en mi hogar durante 10 años y ahora he regresado”.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

En contraste, la gran diversidad que ofrece México fue el factor que llamó la atención de **Nerea Yurrebaso**, del País Vasco, para visitar una ciudad totalmente distinta a su hogar.

“México es un lugar que ofrece todo tipo de lugares como playas paradisíacas si se viaja a la costa, montañas, buena gastronomía. Me encantan los tacos y la carne asada. Quería conocer el país y adentrarme en la cultura mexicana”, reveló la estudiante de comunicación.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

Vivir un semestre lleno de retos con la oportunidad de tomar clases fuera de su área de estudio, y al mismo tiempo, aprender español y otra cultura, fue lo que motivó a **Brandon Millington**, de Estados Unidos, a elegir al Tec como su universidad de intercambio.

“Siendo de Estados Unidos, siempre he sentido curiosidad sobre México. Quería aprender de la cultura y el idioma también”, indicó el estudiante de cine.

Internacionalización-Tec-Monterrey width="600" loading="lazy">

La carrera profesional como experiencia internacional

Los intercambios son oportunidades de estudiar en otro país y adentrarse a otra cultura, aprender otro idioma, conocer diferentes personas y maneras de pensar o hacer las cosas.

Existen alumnos que estudian en otro país y regresan a su hogar para terminar la carrera, llamados **alumnos temporales**. Pero también existen aquellos que deciden estudiar toda su carrera profesional fuera de su hogar, llamados **alumnos regulares**.

Tec-Monterrey-internacionalización width="600" loading="lazy">

El Tec **abre sus puertas a los estudiantes internacionales**, indiferentemente de donde decidan graduarse.

En toda la Republica Mexicana, actualmente hay más de 2 mil 974 alumnos internacionales estudiando en el Tec. Mil 225 de ellos son alumnos temporales, mientras que mil 794 son alumnos regulares.

Esto convierte al Tec en una **universidad global**, donde la cultura mexicana se combina con otras, para así enriquecer el aprendizaje de los alumnos tanto dentro como fuera del salón de clases.